

Willkommensparty für Gastschüler aus El Salvador

Wir freuen uns, in diesem Schuljahr gleich acht Gastschüler unserer Partnerschule aus San Salvador am Christoph-Graupner-Gymnasium begrüßen zu dürfen. Sie fühlen sich in ihren deutschen Gastfamilien sehr wohl und sind gern unserer Einladung zur Willkommensparty gefolgt.

Am 22. September 2017 trafen sich Gasteltern, deutsche und salvadorianische Schüler zu einer kleinen Feier im Foyer unseres Gymnasiums. Nachdem der Schulleiter Herr Bachmann ein paar einleitende Worte gesagt hatte, genossen alle den Spätsommerabend bei einer gemütlichen Runde am Grill und ließen sich Roster, Kartoffelsalat und weitere typisch deutsche Leckereien am Buffet, das die Gasteltern und Lehrer gestalteten, schmecken.

Nach den kulinarischen Köstlichkeiten betätigten wir uns noch etwas sportlich, formierten deutsch-salvadorianische Mannschaften und spielten gemeinsam Volleyball. Sicherlich war unser Spiel nicht meisterschaftlich, aber in jedem Fall sehr amüsant. Am Rande konnte man den Gesprächen in deutscher und spanischer Sprache lauschen.

Wir freuen uns über den gelungenen Auftakt und hoffen, dass die kommenden Monate für unsere Salvadorianer unvergesslich werden.

Anett Woitscheck

Koordinatorin des deutsch-salvadorianischen Schüleraustauschs am CGG







•



zurück zu [News](#)

